



Exitoso Primer Semestre de Tangueros Copiapinos

Gran satisfacción existe entre los integrantes del Copiapó Tango Club luego de un primer semestre lleno de interesantes actividades. Con especial entusiasmo repasaron las alternativas del 29° aniversario del club, ocasión que fue celebrada con una interesante gala ante un público que disfrutó las presentaciones de tango, milonga y vals preparadas por los bailarines del club, además de parejas invitadas de otros clubes de la región. En la oportunidad, se contó con la actuación del talentoso cantante regional Pablo Alfonso, quien alegró la noche con su entrega llena de encanto y romanticismo.

Los padres y madres del club tanguero también tuvieron su noche especial, ya que, en sus respectivas oportunidades, se organizaron espectáculos especiales con danza, música y sketches alusivos al Día del Padre y de la Madre, ocasiones en que los artistas del club hicie-

ron gala de sus talentos artísticos ante una concurrencia que reconoció el desempeño de sus compañeros tangueros.

Los socios del club se encuentran ultimando los detalles para el desarrollo del proyecto presentado y aprobado por el municipio local, el cual involucra





la entrega de talleres de tango para adultos mayores en nuestra comuna y actuaciones en diversas localidades de la región.

Anita María Torres, presidenta de la agrupación tanguera local, se refirió a los preparativos para la presentación de octubre próximo cuando

concurrán al Encuentro de Clubes de Tango de la Macro-Zona Norte, a realizarse en el puerto de Caldera, evento en el que también participarán delegaciones de Arica, Iquique, Antofagasta, Calama, Caldera, Vallenar y La Serena. Los tangueros copiapinos estarán representa-

dos por dos parejas: Orlando Araya y Gricelma Ahumada, además de Manuel Godoy y María Espejo, bailarines que se están preparando con gran entusiasmo para dejar bien representados a los tangueros locales en dicho encuentro

La presidenta de los tangueros destacó que “este encuentro de Caldera nos permitirá asegurar la participación de todos los clubes de la zona norte para el próximo año, cuando estemos cumpliendo 30 años de actividad cultural y nos corresponda organizar esta cita cultural en nuestra ciudad”.